Instituciones bolivianas garantizarán éxito de Juegos Suramericanos



La Paz, 24 feb (PL) El ministro de Deportes de Bolivia, Tito Montaño, señaló que todas las instituciones bolivianas cuentan hoy con una gran responsabilidad para lograr el éxito de los XI Juegos Suramericanos Cochabamba-2018, llamados a convertirse en los mejores de la historia.

En un taller informativo interinstitucional efectuado en la ciudad sede del evento, Montaño precisó que la buena ejecución de estos juegos, no solo será una responsabilidad de la cartera ni del Comité Organizador (Codesur), sino de todas las instituciones participantes en el proceso.

Precisó, que detrás de esta organización existe un gran movimiento logístico y atención de servicios a todos los que estarán presentes en Cochabamba, por lo cual será necesario del concurso y apoyo de todas las entidades.

'En la medida en que todas las instituciones podamos cumplir con los requisitos y también con un trabajo y apoyo interinstitucional se podrá lograr el objetivo perseguido de responder a las exigencias de la organización', reiteró el funcionario.

Asimismo, comentó que la sede se encuentra en estos momentos en la fase de culminación de las infraestructuras deportivas, para que sean puestas a punto, lo cual cuenta con el compromiso de las máximas autoridades de los distintos municipios.

Recordó Montaño, que este deber de autoridades e instituciones está inscrito en una Declaratoria Suprema aprobada por el Ministerio de Deportes, la cual confiere total prioridad a los Juegos Suramericanos Cochabamba-2018.

Por su parte, el director general ejecutivo del Codesur, Juan Manuel Cheverría, refirió que entre los meses de enero y abril de este año se ha pasado a la etapa de ejecución, después de cumplirse en 2017 con la fase de planificación logística presupuestaria.

Afirmó, que en una primera instancia se trabaja en la adquisición de equipamiento para las instalaciones, las cuales están por ingresar al país, por lo que será necesario del concurso de instituciones como la Aduana Nacional, para colaborar con la agilización de los trámites pertinentes.

Posterior a esta fase, se entrará en la de puesta en marcha de los escenarios deportivos, que correrá a cargo de las alcaldías, y la cual incluye, además, las vías de acceso, luminarias, parqueos, entre otros.

Por último, durante la parte operativa de los juegos de mayo a junio, en que Cochabamba recibirá a los atletas, mucho tendrá que ver el apoyo de instituciones como Migración y la Policía Boliviana, toda vez que cada una tiene un importante rol protagónico en la entrada, estadía y salida de los deportistas.

El taller se realizó con cinco mesas de trabajo para tratar los temas de seguridad física, salud, logística de Aduana, transportación aérea y terrestre, control de equinos, alimentos y bebidas, infraestructura de Villa y subvilla Suramericana, servicio de agua y energía, vías de acceso, recursos humanos, control de expendio de bebidas y la inocuidad alimentaria.

Igualmente, participaron representantes de los Ministerios de Gobierno, de Defensa, de Salud, de Relaciones Exteriores, de Economía y Finanzas Públicas, de Comunicación, de Culturas y Turismo, de Educación, de Obras Públicas, de Energía y de Medio Ambiente y Agua.

También estuvieron presentes el Instituto Boliviano de Normalización y Calidad, el Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria, la Dirección General de Emigración, Boliviana de Aviación, las Fuerzas Armadas, la Empresa Estatal de Telecomunicaciones, el canal televisivo Bolivia TV y los Gobiernos Autónomos, entre otros.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155982-instituciones-bolivianas-garantizaran-exito-de-juegos-suramericanos



Radio Habana Cuba